

Angestelltenforum 2020



| Pfalz

THEMA: Home-Office und mobiles Arbeiten



Dienstag, 17. November, 17:00 Uhr
Per Zoom

Angestelltenforum 2020

Bis vor kurzem noch war mobiles Arbeiten der Ausnahmefall. Vielfach verweigerten Arbeitgeber Beschäftigten die mobile Arbeit im Home-Office, erwarteten Präsenzpflicht.

Mobile Arbeit im Home-Office funktioniert. Der Anspruch auf mobile Arbeit muss nicht an Effektivität der Arbeit scheitern. Ein neues Gleichgewicht zwischen mobiler Arbeit und Arbeit im Betrieb wird angestrebt und erscheint realisierbar. Dafür müssen Normen und Regeln vereinbart werden. Darüber und über eure Anforderungen an mobile Arbeit und Homeoffice wollen wir mit euch diskutieren.

Ablauf des Angestelltenforum:

Eröffnung und Begrüßung

Birgit Mohme, IG Metall Ludwigshafen-Frankenthal

Input: Home-Office vs. mobiles Arbeiten

« Gesundheitsschutz, Arbeitszeit, soziales Umfeld erhalten »

Isabella Albert, IG Metall Bezirk Mitte

Diskussionsrunde / Austausch



